

Comunicado de prensa

Martes, 05 de noviembre de 2024

Rinde frutos el primer parque público para la primera infancia en Centroamérica

- *A 3 años de su apertura, el Parque Salayá en la comunidad de Mixco se consolida como punto de encuentro para las niñas y niños y sus cuidadores.*
- *El proyecto es impulsado por Fundación FEMSA, Fundación Bernard Van Leer, United Way, URBAN 95, la Municipalidad de Mixco, la Universidad Landívar y Locus Lab.*

Mixco, Guatemala, a 05 de noviembre de 2024.- En la Colonia San Francisco, del Municipio de Mixco, que es la segunda ciudad más densa de Guatemala, hace 3 años un terreno baldío lleno de basura generaba un entorno de inseguridad.

Hoy, este espacio se ha convertido en el Parque Salayá, el primer parque público para la primera infancia de Centroamérica y un punto de encuentro para las niñas, los niños y sus familias, gracias al trabajo en conjunto de Fundación FEMSA, Fundación Bernard Van Leer, United Way, Urban 95, la Municipalidad de Mixco, la Universidad Landívar y Locus Lab.

“El futuro de los niños empieza hoy, entonces me gusta pensar que estamos trabajando ya para poder construir este futuro donde la primera infancia, que es el periodo que comprende desde el embarazo hasta los primeros seis años de vida de una persona, pueda desarrollarse plenamente”, comentó Sindy González, gerente de Primera Infancia de Fundación FEMSA.

De acuerdo con el Banco Mundial, para el 2025 el 85% de la población vivirá en áreas urbanas, por eso una de las palancas de cambio de Fundación FEMSA es la Primera Infancia, eje desde el que ha impulsado la creación o intervención de más de 130 espacios desde 2020 hasta la fecha en Latinoamérica.

“Si los espacios públicos son amigables para la primera infancia, son amigables para todas las personas y eso garantiza que podamos construir sociedades más justas y prósperas en América Latina”, agregó González.

El Parque Salayá, realizado con el modelo Urban 95, ha dado un respiro a la comunidad de Mixco, que cuenta con 463 mil habitantes, de los cuales 41,670 son menores de 5 años (el 9%), brindándoles un espacio de convivencia, donde las niñas y niños conectan con la naturaleza y sus cuidadores, pasando hasta 2 horas de su día aquí.

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos

Comunicado de prensa

Martes, 05 de noviembre de 2024

United Way y la Municipalidad de Mixco trabajaron en conjunto para perfilar este lugar pensado para impulsar el desarrollo emocional y cognitivo de las niñas y niños de 0 a 6 años, comentó Fernando Quezada, de Diseño de Grants de United Way.

“Cuando piensas en parques, piensas en columpios, en resbaladeros, pero no pensamos en un piso de caucho para que el bebé empiece a gatear, en estas texturas que el niño empieza a tocar y que benefician su desarrollo cognitivo y promueven el desarrollo de motricidades gruesas y motricidades finas. De los 0 a 3 años, el cerebro se desarrolla en un 80% a través de conexiones neuronales llamadas sinapsis, lo que facilitamos con estas intervenciones son las conexiones de esas sinapsis”, señaló Quezada.

Para la creación del Parque Salayá se realizaron jornadas de participación con la comunidad y con las niñas y niños, para saber sus necesidades sobre el espacio y cómo querían que luciera. En este proceso participaron también alumnos de la Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Rafael Landívar, quienes aprendieron de urbanismo táctico de la mano de Urban 95.

Junto con el Parque Salayá se realizaron una serie de intervenciones en la Ciudad de Mixco, dedicadas a complementar el desarrollo de la primera infancia bajo el modelo Urban 95, que propone diseñar las ciudades desde la mirada de un niño de 95 cm de alto, que es la estatura de un niño ha crecido como se espera a los 3 años.

Estas intervenciones incluyen murales pintados por la propia comunidad, pavimentación en el camino que lleva del Mercado San Francisco al Parque Salayá, señalética para las calles, pintas de pasos de cebra y rehabilitación de algunas zonas que se usaban para tirar desechos y hoy son espacios amigables para la niñez y sus familias.

La movilidad y accesibilidad en la zona ha mejorado con 1,380 m² adecuados para el desplazamiento del peatón y 1,653 m² de renovaciones horizontales creativas de calles y banquetas. Con estas acciones, Fundación FEMSA con el apoyo de Fundación Van Leer y Urban 95 sigue impulsando la prosperidad para la región latinoamericana.

VIDEO: https://www.youtube.com/watch?v=G_oeapqC4kM

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos



Comunicado de prensa

Martes, 05 de noviembre de 2024

Acerca de Fundación FEMSA

En Fundación FEMSA cultivamos prosperidad para ésta y las próximas generaciones, por lo que nos enfocamos en cuatro causas que consideramos palancas de cambio de nuestro presente y futuro: Primera Infancia, Arte y Cultura, Economía Circular y Seguridad Hídrica.

Más información, visita: www.fundacionfemsa.org o síguenos en nuestras redes sociales FB, IG, TW (@FundacionFEMSA) y LI (/Fundación-FEMSA).

Para más información:

Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos

relacionconmedios@femsa.com